

Cernunnos

Cernunnos testen Langhaus

Die Darstellerguppe aus Treuchtlingen (http://cernunnosceltoi.com/pageID_4809748.html) testeten in den Osterferien 2008 drei Nächte lang die Bewohnbarkeit des Langhauses. Ergebnisse in Kurzform: Das Gebäude muss noch winddicht gemacht werden; mit einer Feuerstelle allein kann eine Gruppe einen Winter nicht überleben.

Die neugewonnenen Freunde aus dem Fränkischen wollen zu Pfingsten tatkräftig mithelfen und werden zur Eröffnung des "Archäologischen Parks Altmühltal" dabei sein.



